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Top 3 Einwohnerfragestunde

Herr Potreck von der OVVD Rosenow ist anwesend und erläutert sein Vorhaben zur 
Erweiterung der MBA Rosenow in den kommenden Jahren. Die Anlage soll um 14 
Rottetunnel erweitert werden. Zurzeit befinden sie sich in der Genehmigungs- und 
Ausschreibungsphase. Die Ausführung ist dann fürs 2. Quartal 2023 geplant und die 
Inbetriebnahme ist laut Herrn Potreck fürs 4. Quartal 2024 vorgesehen.

Anmerkungen der Gemeindevertreter
Frau Köhn fragt, ob die entstandene Wärme auch genutzt wird. Herr Potreck erklärt, 
dass die überschüssige Wärme zurzeit nicht genutzt wird und in die Umwelt geleitet 
wird.
Frau Köhn bringt die Idee ein, dass die überschüssige Wärme zum Teil in die Ge-
meinde Briggow geleitet werden soll um somit die Haushalte zu versorgen. Von der 
Erweiterung sollen schließlich auch die Einwohner der Gemeinde Nutzen haben. 
Herr Potreck erklärt, dass es diese Idee in der OVVD Rosenow schon gab aber nicht 
umgesetzt wurde.

Frau Stepputat macht auf das Geruchsproblem der OVVD Rosenow aufmerksam. Sie 
fragt, woher das kommt und ob man das in absehbarer Zeit unter Kontrolle be-
kommt.
Herr Potreck führt aus, dass die Geruchsbelästigung vermehrt im Sommer auftritt 
und meist durch Gasmangel entsteht. Aber durch die Vergrößerung der Anlage soll 
auch das Geruchsproblem nach und nach verschwinden.

Herr Schwemer sorgt sich um den Korrosionsschutz der Behälter. Herr Potreck er-
klärt, dass für die Behälter Materialien verwendet werden, die einen ausgezeichne-
ten Korrosionsschutz gewährleisten.
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